

# La Policía desmantela un importante 'garito' de venta de droga en el casco antiguo

La operación se salda con el arresto de cuatro personas que distribuían cocaína y heroína

LA VERDAD CARTAGENA

La campaña que inició hace unos meses la Policía Nacional para combatir el tráfico de droga a pequeña escala se apuntó el jueves otro éxito al ser desmantelado otro punto de venta y consumo de cocaína y heroína, que contaba con fuertes medidas de seguridad. La operación se saldó con cuatro detenidos como presuntos autores de un delito contra la salud pública, según informaron fuentes de la Delegación del Gobierno.

La actuación se inició tras el seguimiento que habían realizado varios agentes de un joven de 31 años, J.M.B.R, vecino de Cartagena, y de quien se tenían pruebas de que se dedicaba a la venta al menudeo de droga, en una vivienda abandonada ubicada en la calle Subida al Molino. Este *garito* contaba con un dispositivo de vigilancia para controlar a las personas que acudían y dar la alarma en el caso de una posible intervención policial.

La vigilancia sobre dicho domi-

cilio permitió comprobar que sí se vendía droga en la misma, y que acudían numerosos individuos que salían a los pocos minutos, después de haber consumido estupefacientes en el interior; a fin de evitar ser interceptados por la Policía. No obstante, los agentes lograron intervenir varias dosis a personas que las habían adquirido en el lugar.

## Fuerte vigilancia

Los datos recabados por la Policía apuntaban a que junto al sospechoso principal, J.M.B.R, en el interior de la vivienda permanecía otro individuo, J.J.O.C, de 43 años y vecino también de Cartagena, quien se encargaba de cerrar la puerta si llegaba la Policía.

La labor de control del lugar se complementaba con la presencia en la acera de enfrente de dos hermanos (F.F.J, de 26 años, y E.F.J, de 23), que tenían como cometido permitir la entrada a los conocidos y dar la voz de alerta.

Los agentes también identificaron a otro vecino de Cartagena,



**DETENIDOS.** Una imagen de archivo del arresto de un implicado en una operación antidroga. / A. G. / AGM

J.L.T, de 31 años y conocido delincuente habitual, quien también participaba en el dispositivo de vigilancia y control.

## Intento de huida

Cuando se registró la vivienda, se detuvo a uno de los dos hermanos, F.F.J, así como a J.T.L. y a J.M.B.R, quien intentó darse a la fuga en un turismo BMW de su propiedad, sin conseguirlo. Posteriormente, fue detenido J.J.O.C.

Asimismo, los agentes identificaron a cinco personas en el interior de la casa, cuatro de las cuales se encontraban consumiendo drogas, mientras que la quinta hizo

entrega voluntariamente de una papalina de cocaína.

A su vez, en el interior de una riñonera intervenida en la vivienda se encontraron otras 48 papelinas envueltas en plástico blanco, y otras tres fueron encontradas en el cenicero del BMW.

Pese a que la vivienda que servía de garito se encuentra en un estado ruinoso, se habían efectuado en la misma varias reformas para evitar actuaciones policiales. Así, la puerta de acceso estaba blindada y, además, era apalançada desde dentro con un madero de grandes dimensiones.

Los clientes de este punto de ven-

ta de droga tenían que pasar, nada más entrar, por los controles de los vigilantes de la casa, que flanqueaban la puerta de acceso. Cuando adquirían la droga, los compradores pasaban a una sala destinada al consumo de los estupefacientes. Junto a esta estancia, había otra habitación que contaba con una puerta de hierro y en la que habían hecho un agujero, como si fuera una ventana, para realizar las ventas sin riesgo.

Esta habitación contaba en su puerta con dos cerrojos interiores y un agujero lateral destinado a facilitar la huida por los patios traseros.

¿Qué quieres ser de Mayor?

PLANES de PENSIONES

LLÉVATE AHORA UN MAGNÍFICO REGALO (\*)

Elige cómo y hasta dónde quieres llegar. Asegura tu futura calidad de vida contratando un plan de pensiones Cajamar. Cuanto antes empieces, más fácil será. Además te haremos un regalo(\*) para que empieces a disfrutar de tu futuro hoy.

cajamar

www.cajamar.es

901 911 000